

EL DÍA

Reaparecieron las "Madres de Plaza de Mayo" en Argentina

(PL y AFP)

BUENOS AIRES, 22 de febrero.— Varias decenas de madres, esposas y abuelas de personas desaparecidas en los últimos años volvieron a realizar una de sus manifestaciones silenciosas en la Plaza de Mayo, frente a la Casa de Gobierno.

Las mujeres, como lo hacen tradicionalmente, dieron varias vueltas alrededor de la Pirámide de Mayo y luego se ubicaron en el extremo de la plaza, ubicado frente a la Casa de Gobierno, mientras 4 de ellas presentaban una solicitud de audiencia al presidente Jorge Videla.

Estas manifestaciones se repetían todas las semanas, hasta que, en enero del pasado año, las participantes fueron dispersadas y se les prohibió volver a reunirse en la Plaza de Mayo o en otros lugares alternativos que buscaron.

Sin embargo, en los últimos meses los familiares de los miles de desaparecidos han vuelto a realizar esporádicamente manifestaciones por el centro de la ciudad y en la Plaza de Mayo, como forma de llamar la atención pública a sus demandas de un esclarecimiento sobre la situación de sus familiares.

POLEMICA EN LA ONU

Entre tanto, en Ginebra, el delegado de Argentina provocó hoy una viva polémica, al interrumpir la intervención de Amnistía Internacional (AI), en el marco del punto 10-B (cuestión de personas desaparecidas o dadas como ta-

les), de las 36 sesión de la Comisión de Derechos Humanos de la ONU.

El delegado del gobierno de Buenos Aires, Enrique J. Ros, objetó que una Organización No Gubernamental (O.N.G.), como es el caso de AI, ataque a un gobierno, y señaló que la delegación argentina no vino a escuchar casos conocidos por todos, merced a un folleto distribuido por aquella organización.

El delegado de AI, Menno Kamminga, se refirió a casos citados en el "Testimonio sobre campos secretos de detención en Argentina", publicado por su delegación.

Canadá intervino para pedir al presidente que se deje continuar la intervención de AI haciendo hincapié en que había que escucharla.

Uruguay, por boca de su delegado, Carlos Giambruno, replicó que estaba de acuerdo en que había que dejar hablar a AI, pero de conformidad con la normativa en vigor de esta Comisión: una ONG no puede atacar directamente a un gobierno. "La Comisión, dijo, no puede quedar transformada en un foro para ataques políticos".

Para el delegado de Estados Unidos, Jerome J. Shestack, la desaparición es el tema del programa y, por lo tanto, hay que mencionar casos concretos.

Etiopía intervino, acto seguido, para protestar enérgicamente contra AI, "que no puede ser considerada como la autoridad única en materia de desaparecidos".

EL DÍA

Un consejero quedará a cargo de la embajada mexicana en Argentina

BUENOS AIRES, 22 de febrero (AFP).— El embajador de México en Argentina, José Antonio Lara Villareal, abandonará Buenos Aires la semana próxima, confirmó hoy aquí un funcionario de esta embajada.

El ministro argentino de Relaciones Exteriores había desmentido el jueves por la noche la versión de que el gobierno de México había ordenado el retiro de su embajador en la

capital Argentina.

Sin embargo, la embajada mexicana aquí confirmó hoy que el cónsul Raúl López Lira abandonará Argentina junto al embajador y que la representación diplomática será mantenida por tiempo indeterminado con personal reducido a cargo de un simple consejero, Mendoza Caamaño, recientemente llegado de Montevideo.